
 

 

 
 
 
 
 
 

 

LA LUMIÈRE D'ALLAH جل جلاله VA SE RÉPANDRE 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

اهِهِمََْاَللََِّنوُرَ َلِيطُْفِئوُاَيرُِيدوُنَ  اَللََُّبِأ فْو  ل وََْنوُرِهََِمُتمَِ َو  الْك افرُِونَ َك رِه ََو   

 (Coran 61:08). 'Yurīdūna liyuṭfiū nūra Llahi bi-afwāhihim wa Llahu mutimmu nūrihi 
walaw kariha l-kāfirūn, 'Ils veulent éteindre la lumière d'Allah avec leurs bouches, mais Allah 

perfectionnera Sa lumière, même si les mécréants ne l'aiment pas.' Sadaqa Llāhu l-'aẓīm. 

Allah 'Azza wa-Jalla dit qu'ils veulent éteindre la lumière d'Allah جل جلاله en la soufflant 

avec leurs bouches. Allah جل جلاله perfectionnera sa lumière جل جلاله, dit Allah 'Azza wa-Jalla. Certes, la 
promesse d'Allah 'Azza wa-Jalla est Haqq/vraie. 

Cette lumière est l'Islam. Ils veulent éteindre l'Islam, mais ils n'y parviendront pas. Ils 
veulent éteindre cette lumière avec des mauvais mots, des accusations et des mensonges qui 

sortent de leurs bouches, et non en la soufflant. C'est la lumière d'Allah جل جلاله. La lumière 

d'Allah جل جلاله ne s'éteindra pas. Ils s'éteindront et périront. 

L'époque dans laquelle nous vivons est une époque pleine de toutes sortes de mal et 
de Fitnah. Ils n'atteindront jamais rien avec le mensonge et la fraude, et en montrant la 
vérité à l'envers. Ceux qui sont Kafir, qui les suivent et qui les imitent ne réussiront jamais. 
Par conséquent, imiter les Kafirs n'est pas bon. Vous ne devez pas aimer ce que font les 
Kafirs. Vous ne devez pas montrer de l'importance à cela. Montrer de l'importance à la voie 

d'Allah جل جلاله apporte un bénéfice aux gens. Leur fin sera bonne, et ils deviendront victorieux. 

La promesse d'Allah 'Azza wa-Jalla est Haqq/vraie. Cette lumière sera complète. Elle 
se répandra dans le monde entier. La Qiyamah ne se produira pas sans que la lumière de 
l'Islam n'atteigne le monde entier. Cela arrivera et alors - Cette lumière ne sera pas sur les 
Kafirs. Elle sera sur les musulmans. Et lorsque la Qiyamah sera très proche, les musulmans 
seront capturés, et la Qiyamah se produira sur les Kafirs. 

 



 

 

 

 

 

 

Avec la permission d'Allah جل جلاله, ces jours sont promis et Haqq/vrai. Allah 'Azza wa-

Jalla est celui qui nous a créés. Il جل جلاله est puissant sur toute chose. Par conséquent, les 
musulmans ne doivent pas tomber dans le désespoir. 

Partout où vous regardez, le monde est devenu un lieu de Fitnah, un lieu de la fin 
des temps et un lieu d'épreuves. Par conséquent, ne vous éloignez pas du droit chemin. Ne 
soyez pas comme les kafirs. Si vous êtes comme les kafirs, vous périrez comme eux. 

Qu'Allah جل جلاله protège les musulmans. Nous vivons à l'époque de la plus grande épreuve. Plus 
l'épreuve est grande, plus sa récompense est grande. Par conséquent, comme Allah 'Azza 

wa-Jalla le dit, ne désirez pas la Dunya et ratez votre Akhirah. Qu'Allah جل جلاله nous rende 
inébranlables insha'Allah. Puissions-nous atteindre ces jours promis insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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